



Sehr geehrte Frau Völker,
mit diesem kleinen
Blumenstrauß möchte
ich Ihnen (wenn auch
verspätet) sehr herzlich
für die gute Pflegever-
sorgung meines Mannes
in Ihrer Seniorenresidenz
danken u. dass Sie ihn
nach dem leidvollen
Krankenhausaufenthalt
so problemlos wieder auf-
genommen haben.

So kann er in den
letzten 10 Tagen seines
Lebens bei der liebevollen
Pflege Ihres wunderbaren
Pflegepersonals noch
ein wenig zur Ruhe.

Mit den besten Wünschen
für Sie, sehr geehrte
Frau Völker, verbleibe
ich in dankbarer
Erinnerung

Ruth Kroll